

# Koelnmesse

## Umbruchjahr 2022 mit Sleep-Event

Montag, 21.02.2022

*Nach dem Ausfall der imm cologne im Januar hat die Koelnmesse das Messejahr 2022 im Möbelbereich für sich neu definiert, wie Matthias Pollmann (Foto), Geschäftsbereichsleiter Messemanagement auf der heutigen Pressekonferenz von VDM und BVDM erläutert hat.*

Demnach gibt es vom 8. bis 10. Mai in der Halle 9 der Koelnmesse ein Pop-Up-Event „Sleep“, welches gemeinsam mit dem Fachverband der Matratzenindustrie ausgerichtet wird. Unter der Überschrift „imm cologne meets spoga+gafa“ steht dann die vom 19. bis 21. Juni geplante Outdoormesse auch weiteren Herstellern offen. Die im Oktober stattfindende Orgatec soll hingegen dann noch stärker auf den „Pure“-Bereich der imm cologne fokussieren.

All diese Veranstaltungen sieht Pollmann auch als Vorlauf für eine „starke imm cologne im Januar 2023“. Diese wird dann übrigens wieder zusammen mit der LivingKitchen stattfinden. Im April soll dafür die Kommunikation gestartet werden.

## Umbruchjahr 2022 mit Sleep-Event

### Links

- [Koelnmesse](#)